

Berikan Pengamanan Jemaat Ibadah Minggu, Polsek Selaparang Siagakan Personel

Syafruddin Adi - MATARAM.BNN.CO.ID

May 21, 2023 - 14:15



Mataram NTB - Guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada para jemaat umat kristiani yang melaksanakan ibadah Minggu, Polsek Selaparang Polresta Mataram melaksanakan pengamanan di 4 lokasi Gereja atau rumah ibadah wilayah hukumnya. Minggu, (21/05/2023)

Sebanyak 15 personel Polsek Selaparang gabungan piket fungsi dan Unit Patroli diturunkan untuk menghadirkan Polri ditengah-tengah masyarakat yang melaksanakan ibadah

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa kegiatan pengamanan ini sudah rutin dilaksanakan dalam memberikan rasa aman dan nyaman ibadah atau kebaktian Minggu Pagi yang bertempat di Gereja – Gereja dan Rumah Ibadah Wilayah Hukum Polsek Selaparang.

Ada 4 lokasi Gereja maupun Rumah Ibadah yang melaksanakan ibadah Misa pertama Gereja Pantekosta di Indonesia (GPDI) Jalan Pariwisata, Kelurahan Mataram Barat, Kecamatan Selaparang dilaksanakan 2 sesi pukul 07.00 wita dengan jumlah jemaat 50 orang dipimpin oleh Pdt. dr.Yoyong.CH. Santosa dan sesi 2 pukul 09.30 wita.

Kedua Gereja BETLEHEM Mataram Jalan Pemuda, Kelurahan Dasan Agung Baru pada pukul 08.00 wita yang diikuti oleh jemaat sekitar 193 orang yang dipimpin oleh Pdt. George Desa Adonai dilaksanakan secara langsung dan untuk Jemaat yang berhalangan hadir atau masih ragu untuk mengikuti peribadatan secara langsung, pihak Gereja juga memberikan layanan Misa secara Daring/Online, kata Kapolsek

Selanjutnya lokasi ketiga Gereja Immanuel Wr. Supratman Lingkungan Karang Seraye pukul 09.00 wita dengan jumlah jemaat 203 Orang yang dipimpin oleh Pendeta GKII Kavari Marga dan lokasi keempat Rumah ibadah Gosyen Jalan Kartini, Lingkungan Monjok Griya Kelurahan Monjok pukul 08.00 wita dengan jumlah Jemaat sekitar 50 orang Jemaat, yang dipimpin oleh Pdt. Vekie Markus Kendangen S Th. serta sekitar 50 Jemaat.

Sekaligus juga personel dalam kesempatan tersebut memberikan imbauan Kamtibmas untuk tidak membawa barang-barang berharga dan memarkir kendaraan yang mudah diawasi serta masih menerapkan protokol kesehatan, tambahnya. (Adb)